
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Erzählung von Noah steht in der  und im Koran.

Gott freute sich nicht darüber, wie die Menschen lebten.

Deshalb wo te 

einen sehr starken Regen schicken.

Darin so ten a e Menschen ertrinken.

Gott war nur mit ,

seiner Frau und seinen drei Söhnen zufrieden.

Die so ten deshalb ein riesiges Schi& bauen, eine .

Dort drin so te von jeder Tierart ein Paar mitkommen.

Es so te je ein Männchen und ein  sein.

Sie so ten nämlich später Junge haben können.

Die vier Männer machten sich sofort an die .

Dann ließen sie die Tiere einsteigen. Sie verschlossen hinter sich die große Tür.

Dann begann ein furchtbarer .

Es gab kein Land mehr, nur noch Wasser. A e Tiere starben.

Nach dem Regen ließ Noah eine  0iegen.

Das ist ein weißer Vogel. Der brachte einen Zweig mit.

Also war das  wieder gesunken.

Später kommen in der Bibel die Geschichten von Abraham und .

Viele Menschen glauben mehr oder weniger stark an diese .

Andere Menschen glauben ihnen gar nicht.
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